

sábado 31 de agosto de 2024

El Cabildo de Lanzarote se interesa por la gestión de La Laguna en materia de discapacidad

La Corporación insular mostró su interés por los servicios y prestaciones que han convertido al municipio lagunero en un referente nacional e internacional en este ámbito



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida, y el Cabildo de Lanzarote han mantenido esta semana una reunión de trabajo para compartir información y experiencias de éxito focalizadas en el ámbito de la discapacidad y la accesibilidad.

El encuentro nace a propuesta de la Corporación insular, a raíz de los reconocimientos nacionales e internacionales que se han otorgado al municipio en los últimos años en materia de accesibilidad e integración, como es el caso del premio Access City Award 2024 de la Unión Europea o el premio nacional [cermi.es](#)

2022 otorgado por el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI Estatal).

La concejala lagunera de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, agradeció el interés del Cabildo de Lanzarote por mantener este encuentro “en el que pudimos presentarles servicios y proyectos consolidados como las mochilas sensitivas, las guías e intérpretes de lengua de signos, la adaptación a lectura fácil, el servicio de guía intérprete de signos española para personas sordociegas o la presencia de espacios para la inclusión (punto naranja) en diferentes eventos culturales y de ocio que se celebra en el municipio para hacerlos accesibles e integradores”.

Por su parte, el consejero de Bienestar Social e Inclusión del Cabildo de Lanzarote, Marciano Acuña, agradeció la disponibilidad del Ayuntamiento y toda la información facilitada para la implementación de este tipo de proyectos en la isla. “Ambas administraciones hemos acordado trabajar de la mano en distintos avances sobre indicadores de sostenibilidad social e inclusión”.

Uno de los aspectos que más se ha valorado por parte de la Corporación insular ha sido la Guía de entidades de discapacidad del municipio, la figura de la Defensora de la Discapacidad de La Laguna, el Consejo para la Discapacidad y la Promoción de la Autonomía Personal o las instalaciones del Centro de Entidades de Discapacidad Anchieta (CEDA), en el que se fomenta el contacto directo con colectivos y organizaciones del sector para recoger sus propuestas y que se vean reflejados en la gestión política de esta materia.

Por parte del Ayuntamiento de La Laguna también se valoró el esfuerzo que está realizando el Cabildo de Lanzarote en materia de accesibilidad e inclusión en los últimos años y se solicitó información de algunas iniciativas que ya se están valorando para su implementación en el municipio.